

# Decathlon da la bienvenida a Julien Leclercq como nuevo presidente de su Consejo de Administración

10 marzo 25



Decathlon, la marca deportiva mundial multiespecialista, ha anunciado el nombramiento de Julien Leclercq como nuevo presidente de su Consejo de Administración, en sustitución de Fabien Derville, quien ha ocupado el cargo desde 2018. El nombramiento será efectivo a partir de hoy 10 de marzo.

Durante su mandato, Fabien Derville ha guiado a Decathlon a través de un periodo de notable crecimiento y transformación. Bajo su liderazgo, y en colaboración con la CEO de Decathlon, ha impulsado iniciativas clave como una nueva estrategia de marca, avances en economía circular, optimización del catálogo de marcas y el desarrollo de nuevos formatos de venta innovadores, incluyendo el B2B, las franquicias y las tiendas urbanas. Estos esfuerzos han

consolidado a Decathlon como un referente en el deporte accesible y sostenible.

Julien Leclercq llega para aportar una combinación única de experiencia, pasión y visión. Con una trayectoria consolidada en el Grupo, ha desarrollado su carrera en varios países y áreas dentro de la empresa. Comenzó como responsable de sección en España, fue director de tienda en Bélgica y más tarde se convirtió en fundador de las operaciones de Decathlon en Singapur. Su espíritu emprendedor le ha llevado además a liderar el fondo de inversión en turismo activo de Genairgy y a cofundar Decathlon Travel.

En palabras de Julien Leclercq ante este nuevo reto: *«Decathlon no es solo una empresa, es un equipo de personas apasionadas que trabajan para hacer que el deporte sea accesible para todos. Me siento profundamente honrado de asumir este cargo y de continuar nuestra trayectoria de innovación e impacto. Mi objetivo es potenciar a nuestro equipo, fortalecer nuestra cultura centrada en las personas y garantizar que Decathlon siga siendo un lugar de crecimiento e inspiración para las generaciones futuras.»*

Por su parte, Fabien ha expresado su confianza en el liderazgo de Julien: *«El profundo conocimiento de Julien sobre los valores de Decathlon, su espíritu emprendedor y su capacidad para movilizar a los equipos le convierten en el líder ideal para esta nueva etapa. Estoy orgulloso de todo lo que hemos logrado juntos y entusiasmado por ver hacia dónde nos llevará Julien.»*

Con la llegada de Julien a la presidencia, Decathlon continuará con su misión de movilizar a las personas a través del deporte, promoviendo el bienestar y la accesibilidad, en colaboración con la CEO de Decathlon y un equipo global de profesionales comprometidos.